Neuhof-Duo in Spanien mit gutem Einstand

Dreieich – Die zwei Nationalspielerinnen des Golf-Clubs Neuhof sind erfolgreich in die Saison gestartet. Bei den Internationalen spanischen Vierer-Meisterschaften der Seniorinnen belegten Britta Schneider und Anja Lundberg den geteilten vierten Platz. Das Neuhöfer Doppel benötigte an den zwei Turniertagen im Real Club Sevilla Golf 155 Schläge, acht mehr als das Duo mit Vorjahressiegerin Sylvie van Molle (Belgien) und Catherine Pons (England).

Am ersten Tag wurde auf dem Par-72-Platz im Best-Ball-Modus gespielt. Bei regnerischem Wetter kamen die zwei Neuhoferinnen mit einer 75er-Runde ins Clubhaus und lagen damit auf dem geteilten siebten Platz. Im klassischen Vierer, mit abwechselnd geschlagenem Ball, ging es am zweiten Tag in die Entscheidungsrunde. Britta Schneider und Anja Lundberg spielten starkes Golf, erlaubten sich auf den 18 Bahnen lediglich zwei Ausrutscher und unterschrieben eine 80 auf ihrer Scorekarte. Die beste Runde des Tages spielten mit einer 75 die Siegerinnen. vvq